

Renovierung eines Bauwagens – Übergabe an die Ortsgemeinde Landscheid zur Nutzung durch die KiTa Landscheid

Renovierung eines Bauwagens zur Nutzung für die KiTa St. Raphael, hier Einrichten einer Waldgruppe, das Team der ehrenamtlichen Helfer!



Foto: Privat-Ewald Heck

Die Helfer von links nach rechts: Stefan Marx, Christian Follmann, Marco Raskopp, Thomas Thiesen, Dieter Schmitt, Ewald Heck u. Horst Follmann

Die Arbeiten zur Renovierung eines 50 Jahre alten Bauwagens sind weitestgehend abgeschlossen. Die Abnahme durch die UKRLP steht noch aus, kleinere Ausführungsarbeiten könnten sich noch ergeben.

Im Rahmen der Aktion „Innogy aktiv vor Ort“ wurde diese Maßnahme finanziell unterstützt.



Foto Privat-Ewald Heck

In ca. 400 ehrenamtlichen Arbeitsstunden wurde der Bauwagen von Grund auf renoviert.

Da man der Nutzung entsprechend etwas dauerhaftes und den Vorschriften entsprechend schaffen wollte, haben die Ausbauarbeiten zu dem Projekt doch etwas länger gedauert wie zunächst angedacht. In einem relativ großen Zeitraum von rund 6 Monaten wurden die notwendigen Arbeiten realisiert. Für den ein oder anderen mag dies sicherlich ein großer Zeitraum sein, jedoch zählt letztendlich das Ergebnis und das man es als Team gemeinsam geschafft hat!

Die Kosten der Materialien zur Renovierung wurden zum großen Teil von dem Förderverein der KiTa und Grundschule Landscheid, sowie durch die Aktion - Innogy aktiv vor Ort – übernommen, bisher wurden für die Materialien rund 6.500 Euro in Rechnung gestellt.

Die Kosten für die Ortsgemeinde Landscheid waren bisher gering, was auch Sinn und Zweck dieses Projektes war.

In der Gemeinschaft für einander da sein!

Folgend eine kurze Beschreibung der wichtigsten Arbeiten,

auf eine Auflistung von vielen weiteren kleineren Arbeiten wird verzichtet.

Zunächst wurde der Innenbereich komplett entkernt, es galt marode Wand- und Deckenverkleidungen zu entfernen. Im nächsten Schritt erhielten Fußboden, Wände und Decken eine neue Wärmeisolierung. Vor dem Anbringen der neuen Wand- und Deckenverkleidung wurden 5 neue Fenster und eine neue Eingangstür eingebaut, der Fußboden wurde von Grund auf neu hergestellt. Weiterhin wurden im Innenbereich die elektrischen Leitungen und Anschlüsse komplett neu verlegt.

Zum Einstieg in den Bauwagen wurde im Eingangsbereich ein neues Podest mit einer neuen Treppe angebracht. Damit man trocknen Fußes in den Bauwagen kommt wurde

der Vorbau neu überdacht, weiterhin erhielt das ganze Dach des Bauwagens eine neue Abdichtung.

Da die Arbeiten nun so gut wie abgeschlossen sind erfolgte am 27. November 2019 die Übergabe des Bauwagens an die KiTa Landscheid bzw. die Ortsgemeinde Landscheid.



Foto: Privat-Ewald Heck

Zu der Übergabe waren die Vertreter der KiTa Landscheid, Stefan Heidkötter und Monika Schmitz und Kinder aus der KiTa Landscheid und als Vertreter der Ortsgemeinde Ortsbürgermeister Michael Comes und die 1. Beigeordnete Marita Illigen gekommen.